

Am 3. November 2022 verstarb  
im Alter von 81 Jahren

# Rechtsanwalt Gert Krüger

Gert Krüger schloss sich 1968 der wirtschaftsrechtlichen Sozietät Bruckhaus Kreifels Winkhaus & Lieberknecht in Düsseldorf an und wurde 1972 Partner.

Bis zu seinem altersbedingten Ausscheiden 2003 hat er über drei Jahrzehnte die Entwicklung unserer Partnerschaft und die unserer Vorgänger mitgeprägt.

Dazu gehören zwischen 1990 und 2000 mehrere Zusammenschlüsse bis zur Schaffung der internationalen Kanzlei Freshfields Bruckhaus Deringer.

Unternehmerisches Denken, ein tiefes Verständnis für wirtschaftliche Zusammenhänge und ein ausgeprägtes Judiz für praxisgerechte Lösungen machten ihn zu einem gefragten

Rechtsberater vor allem für Familienunternehmen und deren Gesellschafter.

Nach der Wende war Gert Krüger 1990 einer der Gründerpartner unseres Berliner Büros, in das er in der Folgezeit für einige Jahre wechselte - eine Rückkehr in seine Geburtsstadt. In dieser Zeit wirkte er an bedeutenden Privatisierungen der damaligen Treuhandanstalt mit.

Mit seinen beruflichen Erfolgen, seiner Ausstrahlung und seinen vielfältigen außerberuflichen Interessen, etwa an moderner Kunst, bleibt uns Gert Krüger als starke Anwaltpersönlichkeit in Erinnerung.

Wir sind ihm zu Dank verpflichtet und werden sein Andenken in Ehren halten.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Die Partner und Mitarbeiter

**Freshfields Bruckhaus Deringer**